

Presidente cubano envía un abrazo a integrantes de la Seguridad Personal



Díaz-Canel felicita a integrantes de la Seguridad Personal. (Foto:ACN)

La Habana, 6 sep (RHC) El Presidente de Cuba, Miguel Díaz- Canel Bermúdez, transmitió un abrazo profundo y sentido a los miembros de la Seguridad Personal, con motivo de su aniversario 59.

En su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario escribió abrazo profundo y sentido a los valerosos y leales cubanos que, desde los días de la manigua, protegen a la dirección de la Revolución. A los que impidieron más 600 atentados contra #Fidel. Felicidades patriotas.#SomosCuba.

La felicitación se hace acompañar de un texto del Generalísimo Máximo Gómez, quien afirmó: Surgieron entonces a mi lado los patriotas valerosos y leales, que estaban destinados a seguirme a todas partes sin reparos y sin miedos.

El Ministerio del Interior fue fundado el 6 de junio de 1961, y en sus 59 años de vida acumula una historia en la que los hombres y mujeres que militan abnegadamente en sus filas aparece preñada de acciones combativas contra las agresiones enemigas libradas resueltamente, con la valentía, la sencillez y la humildad de los verdaderos héroes.

Dar batallas por el derecho a una vida mejor, ha sido siempre la razón fundamental y la expresión de la voluntad de cada uno de los hombres y mujeres que integran las fuerzas del MININT. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233342-presidente-cubano-envia-un-abrazo-a-integrantes-de-la-seguridad-personal>



Radio Habana Cuba